



## Déclaration de Mgr Héctor Vila

31 décembre 2022

En ce dernier jour de l'année, veille de la grande Solennité de Marie, Mère de Dieu, nous nous joignons au deuil de la perte du pape émérite Benoît XVI. C'est rempli de gratitude pour sa mission et son ministère auprès de notre Église mère que nous nous souvenons de son héritage. Ordonné prêtre en 1951, tout au long de son sacerdoce et plus tard évêque et pontife suprême, il a servi avec dévouement l'Église, offrant sa grande intelligence, son amour et ses soins pastoraux pour le peuple de Dieu. Notamment par son travail aux côtés de saint Jean-Paul II, en tant que préfet de la Congrégation pour la Doctrine de la foi et dans ses multiples écrits, il a toujours travaillé à défendre et à nous éclairer sur notre foi chrétienne et sur le don de notre nature en tant que fils et filles de Dieu.

Partout dans le monde et dans notre diocèse de Whitehorse, on se souvient aujourd'hui du pape émérite Benoît XVI comme d'un véritable serviteur du Christ, d'un porte-parole pour le message des Évangiles, d'un réverbère pour la lumière de la vérité et d'un pilier d'humilité et de témoignage.

Nous prions pour le repos de son âme. Étreint dans la lumière de notre Père céleste, qu'il repose en paix.

+ Hector Vila

Évêque du diocèse de Whitehorse